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                                                          PEDIDO DE INFORMAÇÃO  

EMENTA : Solicita informações sobre a Unidade 
Ambulatorial Hospitalar Especializada, localizada no 
extinto campo de futebol do Tiro de Guerra. 

                                                 

                                                               O Vereador LUIZ CARLOS AMÂNCIO , no uso de suas 

prerrogativas regimentais e em nome do povo de Cornélio Procópio, requer ao Exmo. Senhor 

Prefeito Municipal, Frederico Carlos de Carvalho Alves, informações sobre a Unidade 

Ambulatorial Hospitalar Especializada, localizada no extinto campo de futebol do Tiro de Guerra. 

JUSTIFICATIVA  
01. Trata-se de obra concluída em Setembro de 2012, sem funcionamento até a presente data.  

02. Sendo a saúde pública questionada de forma recorrente em nosso município, causa 

estranheza que tenhamos uma unidade de saúde pronta e sem equipamentos. Por 

consequente, sem funcionamento. Foram investidos ali acima de R$1.000.000,00 (Um 

milhão de reais) oriundo do Governo Federal.  

Diante da situação, perguntamos ao Executivo Municipal 

qual a destinação final do imóvel construído, se há previsão de data para início de 

funcionamento daquela Unidade. Se aquele espaço e seu funcionamento estão sob 

responsabilidade do Município, inclusos aí encargos com contratação de funcionários, 

equipamentos e suprimentos necessários e se há algum procedimento em andamento no sentido 

de viabilizar recursos que possibilitem a efetiva utilização daquele espaço. 

 

 

 
SALA DAS SESSÕES, EM 05 DE AGOSTO DE 2013. 

 
 
 
 
 
 

LUIZ CARLOS AMANCIO 
Vereador 


